



町内会便り

令和5年 8月21日

第5号

手稲パークタウン町内会



町内会初のバスツアー実施



【キャラメル作りを楽しむ】



【ソーセイジ作りに悪戦苦闘】



【みんなでワイワイ食事会】

- ◎令和5年8月20日(日)、明治南公園前を9時に大型バス2台約90名が出発しました
行先は千歳市郊外にある北海道箱根牧場です。
- ◎キャラメル作成とソーセージ作成に分かれて、お子様を中心に体験しました
そのほか牛の乳しづり見学や、馬やヒツジとの触れ合いなどを楽しみました
- ◎昼食は、焼肉をメインに食堂を貸し切りにして行いました。初対面の人も知り合いの人も、
老いも若きもみんなでおしゃべりをしながら、各テーブルごとに盛り上がっていました
- ◎コロナの影響で町内会活動も自粛が続き、やっと解放されたタイミングで明治南公園の
改修が始まり、焼肉会やラジオ体操・七夕まつり・盆踊りなどが出来なくなりなりました
その代替え事業として、町内会としては初めてとなる今回のバスツアーを企画しました。
初めての事で行き届かない点などもありましたが、事故もなく無事に終える事ができました

連続の真夏日

- ◎北海道内は8月20日に連続真夏日が
32日となり、観測史上初となりました。
今後もなお続く見込みです
- ◎水分補給をこまめに行い、体温上昇を
防ぐために、首筋・脇の下・股関節など
冷やす様にしましょう

特殊詐欺に注意

- ◎特殊詐欺と呼ばれる悪事が無くなることは
ありません。最近はその内容も多岐にわたる
ようになってきています。
- ◎パソコンやスマホの利用料金や情報漏洩
など、嘘の内容での被害が増えてる様です
慌てないで身近な人にまず相談しましょう